

RWS – Franken gewinnt den DSB-Pokal – Luftgewehr 2025

Das diesjährige DSB-Pokal Finale fand am Samstag, den 20.09.2025 statt.

Von März bis Juni nahm unsere Mannschaft an den Wettkämpfen der Vorrunde teil und konnte sich den Einzug ins Finale sichern, welches dieses Jahr bei der ZSG Unsernherrn ausgetragen wurde.

Im Finale konnte unsere Mannschaft ein starkes Ergebnis vom 3319,3 Ringen erzielen, was auf 8 Schützen einen Durchschnitt von 414,9 Ringen bedeutet. Auf „Ganze Ringe“ lag das Ergebnis bei 3160 Ringen, wodurch der Einzeldurchschnitt bei 395 Ringen lag.

Mit diesem Ergebnis konnten wir den DSB-Pokal (zum 15. Mal) gewinnen!

Das Beste Einzelergebnis des Tages erzielte Theresa Schnell mit hervorragenden 423,0 Ringen. Sie belegte Platz 1 in der Einzelwertung. Ein ebenfalls sehr starkes Ergebnis erzielte Vanessa Gleißner, sie konnte sich mit 422,1 Ringen den 3. Platz sichern.

Die Ergebnisse:

- 1: Rot-Weiß-Schützen Franken (3319,3 Ringe)
- 2: Wissener SV (3276,2 Ringe)
- 3: SV Herxheim (3206,3 Ringe)

Einzelergebnisse:

- 1: Theresa Schnell (423,0 Ringe)
- 3: Vanessa Gleißner (422,3 Ringe)
- 4: Justus Ott (418,8 Ringe)
- 6: Lena Betz (416,0 Ringe)
- 7: Alyssa Ott (415,9 Ringe)
- 8: Joshua Petter (414,9 Ringe)
- 9: Hanna Stubenrauch (413,6 Ringe)
- 31: Franz Habermeier (395,0 Ringe)



Finalteam: Lena Betz / Vanessa Gleißner / Franz Habermeier / Alyssa Ott / Justus Ott / Joshua Petter / Theresa Schnell / Hanna Stubenrauch

In den Vorwettkämpfen waren noch folgende Sportler am Start:

Magdalena Bauer / Alexandra Bayerlein / Lara Engler / Markus Harrer / Anja Herbst / Rene Neudecker / Eva Szabo / Jonas Szabo / Pascal Walter





Von links:
Hanna Stubenrauch, Franz Habermeier,
Alexandra Bayerlein,
Norbert Zimmermann (DSB)

Auf Grund der gleichzeitigen Hochzeit von unseren RWS – Trainern Verena & Florian Finsterer haben sich unsere weiteren Sportler für die Siegerehrung entschuldigt.



Mit hervorragenden 423,0 Ringe (400 auf volle Ringe) hat **Theresa Schnell** die Einzelwertung für sich entschieden

Wir freuen uns sehr für alle unserer Sportler, die dazu beigetragen haben (ob in den Vorwettkämpfen bzw. beim Finale), das wir den Pokal wieder gewinnen konnten. Dies war unser fünfzehnter Pokalsieg.

Vielen Dank an alle Unterstützer rund um den DSB-Pokal, insbesondere an Willi Alt und an den Verein VFL KK Veitsbronn.

Bericht von Günther Reizammer